

LE 22 AVRIL 1970, 20 MILLIONS D'INDIVIDUS ONT FAIT

L'HISTOIRE

Il y a cinquante ans, 20 millions de personnes ont défilé dans les rues pour exiger que le gouvernement protège la santé de notre peuple.

Earth Day 1970 reste le plus grand événement d'engagement civique de l'histoire de l'humanité...

**Pour Earth Day
2020, nous
nous battons
pour notre.**

...Jusqu'à maintenant.

Le mercredi 22 Avril, rejoignez des millions de personnes pour défendre la planète.

AVENIR

FAITES PARTIE DE L'HISTOIRE POUR LES 50 ANS DE EARTH DAY

LE 22 AVRIL 2020

LEVEZ-VOUS. EXPRIMEZ-VOUS. MONTREZ LEUR.

[EARTHDAY.ORG/ACTION](https://earthday.org/action)

